
平成２９年度９月定例議会は本日開会となった。 
今議会では平成２８年度一般会計、特別会計歳入歳出決算書や平成２

９年度一般会計、特別会計の補正予算、市条例の一部改正などが審議さ

れる。 
今日１日はラグビーワールドカップ開催２年前イベントとして議場に

出ている議員、執行部全員がオールジャパンのラグビージャージを着

用した。 
議員は赤と白のファーストジャージ、執行部は白と青のセカンドジャ

ージを着用した。 
ワールドカップを盛り上げるために私が提案させていただいたが、報

道陣も取材に来ていただき、大成功だった。いよいよ後２年、何とか盛

り上げないといけない。 
一般質問は９月１１日、１２日、１３日の３日間で、私は２年半ぶりに

質問に立つ。１１日の１番バッターとして。 
今回の質問は 
１．RESAS の活用について 
２．個人情報の保護に関する法律の改正に  ついて 
３．教育問題 
  （１）教員の勤務時間について 
  （２）コミュニティースクールについて 
以上の３点です。 
お時間がありましたら是非傍聴にお出かけください。 
   平成２９年８月３０日 


